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      Аннотация

    
        
          Актуальность работы обусловлена потребностью компании в применении методик стратегического менеджмента для разработки стратегии развития рынка.
Цель работы – разработка стратегии развития рынка компании «ВкусВилл».
Для разработки стратегии развития рынка компании были использованы следующие методы и инструменты стратегического анализа деятельности предприятия: обзор рынка, SWOT-анализ, PEST-анализ, анализ Пяти сил Портера, оценка организационной структуры компании, характеристика елевой аудитории и составление карт стратегических групп.
Объектом исследования является предприятие «ВкусВилл». Предмет исследования – разработка стратегии развития рынка компании «ВкусВилл».
Итогом работы стала разработка основных возможных направлений развития рынка компанией «ВкусВилл». С помощью метода экспертных оценок определены приоритетные направления развития. Также проведена оценка эффективности предложенных направлений с помощью расчёта рентабельности, чистого дисконтированного дохода, срока окупаемости, внутренней нормы доходности и коэффициента возврата инвестиций.
Результатом работы стал выбор стратегии диверсификации, определение основных её направлений и расчёт их финансовой эффективности.
        

        
          The relevance of the work is due to the need of companies to apply strategic management techniques to develop a market development strategy.
The purpose of the work is to develop a market development strategy for «VkusVill» company.
The following methods and tools for strategic analysis of the company’s activities were used to develop a company’s market development strategy: market review, SWOT analysis, PEST analysis, Porter’s Five Forces analysis, assessment of the organizational structure of the company, characterization of target audience and mapping of strategic groups.
The object of study is the company «VkusVill». The subject of the study is the development of a market development strategy for the company.
The result of the work is the development of the main possible directions of market development by VkusVill. Using the method of expert evaluations identified priority areas of development. Also, the effectiveness of the proposed areas was assessed by calculating profitability, net present value, payback period, internal rate of return and return on investment ratio.
The result of the work was the selection of a diversification strategy, determination of its main directions and calculation of their financial effectiveness.
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